

Wir rufen zur absoluten Treue gegenüber unserem Papst Franziskus auf, einem Geschenk des Himmels für uns alle !

Wir sind zutiefst empört über bestimmte Kreise der römischen Kurie und protestieren gegen diese in schärfster Weise !!! Papst Franziskus sieht jetzt „böswillige Widerstände“ in der Kurie. Mit vollem Recht hat er schon 2014 der Kurie „GEISTLICHES ALZHEIMER“ vorgeworfen !

Kardinal Raymond Leo Burke kündigte sogar im US-Internetportal „Life Site News“ eine Ermahnung von Papst Franziskus an. Der Propst von Klosterneuburg hatte vollkommen recht, als er Kardinal Burke das Betreten einer Klosterneuburger Pfarre verboten hat.

Hier gilt besonders das Wort des französischen Kardinals Henri de Lubac . „NUR DIE FEINDE DER KIRCHE WOLLEN, DASS SIE BLEIBT, WIE SIE IST.“

Der Märtyrer P. Alfred Delp S.J. (1945 ermordet im Auftrag Adolf Hitlers) schrieb kurz vor seiner Hinrichtung : „Die Kirche steht durch die Art ihrer historisch gewordenen Daseinsweise SICH SELBST IM WEGE, ich glaube, überall da, wo wir uns nicht freiwillig um des Lebens willen von dieser Daseinsweise trennen, wird die geschehende Geschichte uns als RICHTENDER UND ZERSTÖRENDER BLITZ treffen.“ Papst Franziskus versucht diesen Blitz zu verhindern und verdient dabei unsere vollständige und lautstarke Unterstützung !!!

G.R. Pfarrer Gerhard Hackl 28.12.2016 gerhardhackl@aon.at